

東京三高会だより
第27号
平成22年6月1日発行

三木野ヶ原

東京三高会
青森県立
三本木高等学校
同窓会東京支部

発行責任者 佐々木文雄／事務局 〒181-0001 東京都三鷹市井の頭3-21-13 田制則子方 Tel&Fax 0422-43-7763 / 編集責任者 佐藤文哉

東京三高会の皆さん、お変わりありませんか？ 今年は、新しい会場で皆さんをお迎えします。
創設32年目となる今年、先輩から引き継いだ伝統の上に、より楽しい東京三高会をめざしましょう。
総会・会報に関するご意見や近況を、ぜひお寄せください。

第三十一回「東京三高会」に寄せて――

**大きな夢の実現は
コツコツ、地味な努力から**

会長 佐々木文雄(S36年卒)

会長メッセージ

第三十二回「東京三高会」に寄せて――

なると同時に、明確な目標を持つことが必要です。「自燃性」の人とは、「人から言わされたからやる」「命令をされたからやる」のではなく、「言われる前に自分からやる」、積極的な人のことをさします。その人こそが、仕事を好きになれる人です。

仕事をにおいて新しいことを成し遂げられる人は、自分の可能性を信じることのできる人です。現在の能力を持つて「できる」「できない」を判断してしまっては新しいことや困難なことなどできるはずがありません。人間の能力は、努力し続けることによって無限に広がります。何かをしようとすると、「何としても成し遂げたい」という強い願望で努力を続けること、勇気を持って挑戦するという姿勢こそが大切です。

大きな夢や願望をもつ一方で、日々の仕事の中では、一見地味では、自分のしていることを好きには、「自燃性」のものがあります。同様に人間にも三つのタイプがあります。何かを成し遂げようとするには、「自燃える人」でなければなりません。自燃えるために、自分のしていることを好きには、自分のしていることを好きには、

リーマンショックに端を発した長引く世界的不況、自民党から民主党への政権交代など、日本は今まで、経済も政治も混沌とした厳しさの中になります。しかし、このような時代だからこそ、個人は自分の自然性と可能性を信じ、地味な努力の積み重ねで乗り換えなければなりません。物質には「可燃性」「不燃性」があります。何かを成し遂げようとすると、「何としても成し遂げたい」という強い願望で努力を続けること、勇気を持って挑戦するという姿勢こそが大切です。

日々の仕事の中では、一見地味で

今年の総会・懇親会は新会場

日本記者クラブ(日本プレスセンタービル)です

第32回東京三高会総会・懇親会

日 時 平成22年7月3日(土)
午後2:15 受付開始
午後2:45~4:30 総会・懇親会

会 場 日本記者クラブ(9階クラブ宴会場)
千代田区内幸町2-2-1
日本プレスセンタービル
東京メトロ・霞ヶ関駅下車2、3分
案内状に記載の地図を参照

電 話 03(3503)2721

会 費 男性、女性とも6,000円
(年会費2,000円含む)
新卒生の皆さんは無料招待
田制則子(S37年卒)
連絡先は会報表紙上部に記載

★総会欠席会員の方へのお願い
年会費「2,000円」を下記にお振込み願います。
(主に総会会場費・会報制作・発送などの費用です)
郵便振込口座記号・番号
0019-5-362825
「東京三高会」宛

東京三高会の更なる発展と、若い世代の参加も期待して、今年から総会会場を変更し、企画も刷新しました。また懇親会会費の減額、新卒後輩の無料招待に取り組みました。これまでご参加の会員のかたにも、フレッシュになった会をお楽しみいたしました。

このたびは、多くの会員の方に、これまでの会場だった秋葉原「万世」さん、ありがとうございました。今度の会場は、日比谷公園の緑の大パノラマが眼下に広がる、最高のロケーションです。どうぞ、お誘いあわせてご参加ください。

ただけると思います。

これまでの会場だった秋葉原「万世」さん、ありがとうございました。今度の会場は、日比谷公園の緑の大パノラマが眼下に広がる、最高のロケーションです。どうぞ、お誘いあわせてご参加ください。

近くの「日本記者クラブ(九階クラブ宴会会場)」にて開催します。

今回の特別招待恩師は桜田泰弘先生です。先生は、昭和四十一年卒の三高同窓生で、弘前高校の前校長を勤められました。今回も長谷川光治校長をお迎えして、かがう母校のお話や、一年ぶりの同窓の皆様との時間が楽しみです。若い人たちも気軽に集える会をめざしています。多数のご参加をお待ちしております。

十和田市現代美術館で開催**岩木 登 写真展「原生の鼓動+」(S46年卒)**

昨年9月1日から13日まで、美術館企画室は、岩木さんの八甲田のバネル65点で埋め尽くされました。

岩木さんは、2009年キヤノンカレンダーを担当、その写真展「原生の鼓動」が全国各地を巡回しました。「ぜひ、ふるさと十和田でも」と願っていましたが、Arts Towada市民オープンギャラリーに採択され、巡回展の最後を十和田で締めくることとなりました。

会期12日間の観覧者は6,114名を数え、いまだに原生の自然をたたえた



上 東京三高会の佐々木会長と小山田市長
下 ギャラリートークで作品の解説

十和田市現代美術館で開催**岩木 登 写真展「原生の鼓動+」(S46年卒)**

南八甲田、北八甲田に溶け込んでシヤッターを切る作品の力強さと美しさに、圧倒されました。

オーピングセレブションには、小山田市長、三高の長谷川校長をはじめ、各方面のかたが出席。新渡戸記念館館長の新渡戸明氏、写真家の和田光弘氏からは写真を愛する先輩として暖かいご挨拶がありました。

この写真展のカタログ制作に東京三高会も協力しました。その売り上げの一部を、三高附属中学校の「夢と生命の森プロジェクト」に寄付、また作品の中の一枚が市に寄贈されました。

「僕の作品は、峡谷の風が運んできただものだ。嵐も、美しい風景も、みな山の神様の贈り物。そのきもちを僕は忘れない」という岩木さん。身近すぎて気づかずにいた、ふるさとの自然のようなもの。「頼むよ……」主人の顔が真顔になつて、いるのを見て私は覺悟を決めた。

*
主人との出会いはなんと三本木中学校時代に遡る。しかも主人とは中学校の三年間同じクラスといふのである。その佐藤氏からの原稿依頼は、まさに水戸黄門の印籠のようなんだ。初め私より小さかつた主人はハエの飛ぶ音の真似を得意とする面白い中学生だった。中学校卒業を控えた頃、一本木沢のある同級生の家に皆で押しかけた。その帰り、たまたま主人と私の家が同じ方向ということを知り、雪の降る夜、一時間近く話を

つながら帰路についた。それがきっかけだったような気がする。

三本木高校に進学してから、私はとうとく三高のブラスバンド部に入り、アルトサックスの攻略に明け暮れた。一風変わった顧問の夫婦の馴れ初めだなんて、しかも活字にするなんてとんでもない。

夫婦のおはなし

山田咲千美

衣料品バイヤー

山田和正(S55年卒)

「えつ、むりむり……」即座に私はそう答えた。

結婚二十二年目にして、まさか夫婦の馴れ初めだなんて、しかも

夫婦のおはなし

山田咲千美

衣料品バイヤー

山田和正(S55年卒)

「えつ、むりむり……」即座に私はそう答えた。

夫婦の馴れ初めだなんて、しかも

夫婦のおはなし

山田咲千美

衣料品バイヤー

山田和正(S55年卒)

